7 Piéces
2528 m?
Réf. RP2670
1 890 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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La villa qui vous accueille comme chez vous a valbonne, un hymne au
confort et a I'éLégancedans un cadre paisible, a seulement quelques
minutes du charmant village de valbonne, se trouve cette magnifique
vila de caractere. Des que vous franchissez les portes, une lumiere
éclatante vous accueille, illuminant un vaste séjour cathédrale avec
cheming, le Cceur battant de la maison. La cuisine, spacieuse et
élLégante, invite a des repas partagés, tandis que la salle a manger,
baigné de soleil, offre une vue imprenable sur le jardin verdoyant.

Imaginez-vous savourer chaque matin dans cette oasis de ...

The villa that makes you feel at home in valbonne, a hymn to comfort and
elegancein a paisible setting, just a few minutes from the charming vilage of
valbonne, lies this magnificent character villa. As soon as you step through the
doors, you're greeted by brilliant light, illuminating a vast cathedral living room with
fireplace, the beating heart of the house. The kitchen, spacious and elegant, invites
you to share meals, while the dining room, bathed in sunlight, offers a breathtaking
view of the verdant garden. Imagine savoring every moming in this oasis of
tranquility. On the garden ...

ASHLEY AND PARKER
4 bd Carnot - 06000 NICE
Contacter I'agence
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